

Tendrán vivienda digna en Tamaulipas, afectados por huracán

■ El gobernador Eugenio Hernández ofrece proyecto habitacional que mejorará sus condiciones y calidad de vida

El Sol de Tampico

REYNOSA, Tamps. (OEM- Informex).- Para reubicar a cientos de familias afectadas por el huracán "Alex", las cuales vivían en asentamientos irregulares, el gobernador Eugenio Hernández Flores constató el proyecto habitacional que ofrecerá mejores condiciones y calidad de vida a esta población que se ubicaba en zonas de alto riesgo.

El nuevo fraccionamiento se ubica en la colonia Nuevo México y se cristaliza por el apoyo de 35 millones de pesos de don Roberto González Barrera, director general de Grupo Banorte y Gruma, el conjunto habitacional albergará a 200 familias de los asentamientos Los Patos, 21 de Marzo y familias que viven al margen del Anheló, dren principal de esta ciudad.

"Un proyecto que gracias al apoyo del grupo Banorte y Gruma pudimos ofrecer una opción muy atractiva a estas personas que vivían de una forma irregular y que cada crecida del río Bravo se inundaban, poniendo en peligro sus vidas", subrayó.

Con esta acción que se integra a la política integral de ordenamiento urbano, el Ejecutivo estatal dijo que

tendrán un patrimonio seguro con servicios públicos de calidad.

Anunció que gracias a la aportación económica de estos grupos financiero e industrial el costo de 195 mil pesos por vivienda se redujo a 20 mil pesos y a pagar a crédito.

Noticia que aumentó visiblemente la cara de felicidad de las familias de estos asentamientos irregulares que asistieron al evento.

El gobernador Hernández Flores indicó que fue una forma en la que se pudo hacerles una oferta muy atractiva para erradicar esta práctica de asentarse en lugares que no están permitidos.

Se congratuló que se haya conciliado este esfuerzo entre todos, a fin de que les vaya mejor de donde actualmente viven.

El fraccionamiento se encuentra ya **pavimentado**, con **drenaje**, agua y **luz**; la viviendas son de dos recámaras y su costo muy atractivo, gracias a la aportación de 35 millones de pesos de la Iniciativa Privada y a la erogación del terreno por parte del estado y municipio.

Cabe destacar que Banorte y Gruma tras las inundaciones causadas



por el fenómeno natural donó 100 millones de pesos para auxiliar a los damnificados, de los cuales 35 millones de pesos se orientaron a esta acción de viviendas.

FOTO: EL SOL DE TAMPICO / OEM-INFORMEX



» SE INVERTIRÁN 35 millones de pesos para la construcción de un conjunto habitacional que albergará a 200 familias.